



ASOCIACIÓN
ARGENTINA DE
DERECHO
CONSTITUCIONAL

La Asociación Argentina de Derecho Constitucional manifiesta su solidaridad con el Maestro Allan R. Brewer Carías por la infame persecución a la que lo ha sometido el régimen de Chávez hace ya muchos años que lo ha obligado a exiliarse, dificultándole sus traslados fuera de Estados Unidos, adonde reside.

Asimismo, queremos destacar su ineludible lucha en favor del Estado de Derecho, sin que la situación que padece importe un límite para la defensa y la difusión de sus ideas en contra de una administración que ha suprimido los derechos más elementales de una mayoría aplastante de venezolanos, obligando a que millones de ellos deban dejar su país para asegurarse su subsistencia y la de sus familias.

Saludamos al gran jurista y sobre todo a su conducta ejemplar que lo erigen en un baluarte en la defensa de la democracia en Latinoamérica.

Dra. María Sofía Sagüés
Secretaria
Asociación Argentina de Derecho
Constitucional

Dr. Daniel A. Sabsay
Presidente
Asociación Argentina de Derecho
Constitucional